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一般社団法人山口県医師会令和５年度第８回理事会 

  

令和５年７月２０日(木) 午後５時００分～午後７時３５分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、前川・河村・長谷川・上野・茶川・ 

縄田各常任理事、白澤・藤原・竹中・木村・岡・藤井・國近各理事、宮本・友近各監事 

 

協議事項 

１ 第 8 次医療計画における「5 疾病及び在宅医療」の医療連携体制及び医療機能（案）

について 

 県が策定中の「第 8 次山口県保健医療計画」における標記案について協議を行い、一

部修正意見を述べて回答することを決定した。 

 

２ 中国四国医師会連合総会・分科会・関連会議提出議題（回答）について 

 9 月に開催される分科会のテーマ、第 1 分科会「医療保険・医療政策」、第 2 分科会

「地域医療・介護保険」の各県の提出議題に対する本会の回答案等について協議を行い、

提案どおり決定した。 

 

３ 令和 6 年度の風しんの定期予防接種（第 5 期）の標準料金（案）について 

 来年度の標準料金は、今年度と変更なしとした案を承認し、市町へ提案することを決

定した。 

 

４ 令和 6 年度 妊婦・乳幼児健康診査の参考単価（案）について 

 来年度の参考単価は、今年度と変更なしとした案を承認し、市町へ提案することを決

定した。 

 

５ 令和 6 年度 広域予防接種における個別接種の標準料金（案）について 

 来年度の標準料金は、今年度と変更なしとした案を承認し、各市町へ提案することを

決定した。 

 

６ 医療分野における電波の安全性に関する説明会 in 下関市への後援について 

 中国総合通信局が 9 月に下関市の海峡メッセ下関で開催する標記説明会について、

名義後援することを承認した。 

 

報告事項 

１ 山口県公衆衛生協会第 1 回理事会・評議員会（7 月 6 日） 

 会長の選任等を行った後、令和 4 年度事業報告及び収支決算、令和 5 年度事業計画及
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び収支予算等について協議を行った。（加藤） 

 

２ 社保・国保審査委員連絡委員会（7 月 6 日） 

 MMP-3 の算定、膵管の手術時に使用する特定保険医療材料の算定等 4 項目の議題につ

いて協議を行った。（伊藤） 

 

３ JMAT やまぐち災害医療研修会事前打合会（7 月 7 日） 

 令和 5、6 年に開催予定の標記研修会の内容、JMAT やまぐち事前登録状況等について

協議を行った。（上野） 

 

４ 第 2 回生涯教育委員会（7 月 8 日） 

 中高生の職業体験事業の応募状況や準備状況、生涯研修セミナーの企画等について

協議を行った。（茶川） 

 

５ 第 1 回山口県保険者協議会（7 月 10 日） 

 令和 4 年度の事業実績及び決算、令和 5 年度の事業計画及び予算等について協議を

行った。（伊藤） 

 

６ 第 1 回山口県地方薬事審議会「Web」（7 月 11 日） 

 地域連携薬局及び専門医療機関連携薬局の認定及び進捗状況、薬局における在宅医

療関連指標の設定、薬剤師確保策についての説明・報告等が行われた。（前川） 

 

７ 岩国市医師会･玖珂医師会勤務医部会（7 月 12 日） 

 山口労災病院の河村医師による｢初期研修を効果的にする考え方｣、本会の加藤会長

による「私にとっての医療と医師会」と題した講演が行われた。（茶川） 

 

８ 第 1 回地域医療構想調整会議全体会議 

長門（7 月 10 日）、岩国（7 月 11 日）、宇部･小野田（7 月 12 日）、 

周南（7 月 13 日）、柳井（7 月 14 日）、萩（7 月 19 日）      

 対応方針の検証・見直し、構想区域全体の検討、公立病院経営強化プラン等令和 5 年

度の協議事項、スケジュールについて協議を行った。（前川） 

 

９ 新規個別指導（7 月 13 日） 

 4 医療機関の立会を行った。（伊藤、藤原） 
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10 第 1 回山口県がん教育推進協議会（7 月 13 日） 

 学校におけるがん教育の動向、学校におけるがん教育推進事業の推進計画（案）、事

業の評価等について協議を行った。（加藤） 

 

11 郡市医師会救急医療担当理事協議会（7 月 13 日） 

 本県の救急搬送の状況、ドクターヘリの出動状況、休日夜間急患センターに関する調

査等についての報告・協議を行った。（前川） 

 

12 医療紛争防止研修会「Web」（7 月 13 日） 

 損害保険ジャパン広島火新サービス課の上原氏による「医師賠償責任保険の概要～

必要性も含め」、本会の縄田常任理事による「医療紛争の現状と問題点について」と題

した講演を行った。受講者 52 名。（縄田） 

 

13 第 1 回健康教育委員会（7 月 13 日） 

 今年度の健康教育テキスト「緑内障」の素案等について協議・修正を行った。（竹中） 

 

14 第 1 回山口県糖尿病療養指導士講習会（7 月 16 日） 

 「糖尿病の現状と課題、糖尿病の療養指導と療養指導士の役割」、「糖尿病の概念、成

因、分類、診断、検査」、「糖尿病の検査・治療総論」、「運動療法」の 4 講義が行われた。

受講者 125 名。（上野） 

 

15 第 1 回都道府県医師会長会議（7 月 18 日） 

 「「医薬品を巡る諸課題」をテーマとしたグループ討議、都道府県医師会から日本医師

会への質問とその答弁が行われた。（加藤） 

 

16 第 1 回山口県循環器病対策推進協議会（7 月 19 日） 

 会長、副会長の選出の後、第 1 期山口県脳卒中・心臓病その他循環器病対策推進計画

の評価、第 2 期の推進計画策定等について協議を行った。（加藤） 

 

17 社会保険診療報酬支払基金山口事務局審査運営協議会（7 月 19 日） 

 数値目標に係る審査実績及び要因分析等の報告、数値目標達成に向けた取組状況等

について協議を行った。（加藤） 

 

18 都道府県医師会社会保険・情報システム担当理事連絡協議会（7 月 20 日） 

 日本医師会の長島常任理事から「連絡協議会の趣旨など」、厚生労働省保険局医療介

護連携政策課の水谷課長から「オンライン資格確認の現状と今後の対応」についての説
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明の後、質疑応答を行った。（中村、伊藤） 

 

医師国保組合理事会 第 7 回 

協議事項 

１ 令和5年度中国四国医師国民健康保険組合連絡協議会について 

 本組合が引き受けで、令和5年8月5日に開催する標記協議会の次第及び業務分担等に

ついて協議、決定した。 

 

報告事項 

１ 山口県国民健康保険団体連合会第2回理事会（7月12日） 

 7月31日開催の第1回通常総会に提出する令和4年度事業報告、決算等の議案について

協議を行った。（加藤） 

 

２ 全国医師国民健康保険組合連合会第 4 回理事会（7 月 14 日） 

 第8回国保問題検討委員会等の報告や8月9日開催の第16回代表者会に提出する令和5

年度事業計画、収入支出予算等の議案について協議を行った。（加藤） 

 


